

Luxembourg, 5 décembre 2024

Le comité de liaison des ONG de l'UNESCO

Objet : Demande d'adhésion au Comité de liaison avec les ONG de l'UNESCO

Chères ONG de l'UNESCO,

Je vous écris au nom de l'Association internationale pour l'échange d'étudiants en vue d'une expérience technique (IAESTE) pour vous faire part de notre vif intérêt à rejoindre le Comité de liaison des ONG de l'UNESCO. Les valeurs et les objectifs de l'IAESTE, dont l'engagement commun est de favoriser la coopération mondiale, la compréhension culturelle et le développement durable, s'alignent étroitement sur la mission de l'UNESCO, qui est de construire la paix par la collaboration internationale dans les domaines de l'éducation, de la science et de la culture.

Depuis sa création en 1948, l'IAESTE a été un pont entre le monde universitaire et l'industrie, facilitant les stages techniques et les opportunités d'échanges culturels pour les étudiants de divers horizons. Dans plus de 80 pays et régions du monde, l'IAESTE a permis à des centaines de milliers de jeunes d'élargir leurs connaissances techniques, d'améliorer leurs compétences interculturelles et de devenir des citoyens du monde. Nos programmes mettent l'accent sur l'inclusion, l'équité et la croissance professionnelle, contribuant ainsi au développement de professionnels qualifiés, socialement responsables et engagés à relever les défis de notre époque.

En tant que membre potentiel du Comité de liaison des ONG de l'UNESCO, l'IAESTE envisage d'amplifier son impact en..:

- 1. Promouvoir les valeurs fondamentales de l'UNESCO : En favorisant la compréhension entre les jeunes par l'éducation, la culture et l'expérience technique, l'IAESTE soutient la vision de l'UNESCO de cultiver un monde plus inclusif, plus pacifique et plus durable
- 2. Engagement collaboratif: Le réseau mondial de l'IAESTE, composé d'étudiants, d'universités et de partenaires industriels, offre une plateforme unique pour des initiatives de collaboration avec l'UNESCO et d'autres ONG dans des domaines tels que l'enseignement technique, la transformation numérique et l'autonomisation des jeunes.
- Promouvoir les objectifs de développement durable (ODD): Les programmes de l'IAESTE contribuent directement aux ODD 4 (éducation de qualité), 8 (travail décent et croissance économique) et 17 (partenariats pour les objectifs), qui sont au cœur d u mandat de l'UNESCO.
- 4. Nous continuerons à soutenir les initiatives du comité de liaison des ONG de l'UNESCO en fournissant l'expertise et les ressources nécessaires pour continuer à organiser des forums, à diriger le groupe de travail sur la jeunesse et à soutenir techniquement le processus de cartographie thématique des ONG.

Nous pensons que le réseau dynamique de l'IAESTE, sa vaste expérience en matière de coopération internationale et son dévouement inébranlable au développement de la jeunesse font de nous un partenaire précieux pour faire avancer les objectifs communs de l'UNESCO et de son Comité de liaison avec les ONG. Ensemble, nous pouvons inspirer la prochaine génération d'acteurs du changement et favoriser des progrès significatifs vers un avenir meilleur.

Nous espérons sincèrement que vous examinerez favorablement notre candidature et que vous accueillerez l'IAESTE au sein de cette plateforme de collaboration et d'échange. Nous sommes impatients de continuer à contribuer activement aux initiatives du comité, en offrant notre expertise et en apprenant de la sagesse collective des autres membres.

Nous vous remercions de l'attention que vous portez à notre demande. N'hésitez pas à nous demander toute information ou documentation supplémentaire susceptible d'étayer ce processus.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments distingués.

Olga Legacka

Chef des opérations, IAESTE

IAESTE A.s.b.l.

International Association for the Exchange of Students for Technical Experience, association sans mais lucrative

51, Rue Albert ler L-1117 Luxembourg C.R.: F1180

Tel: +352 20331699

Courriel: president@iaeste.org

Site web: iaeste.org





Luxembourg, 5 December 2024

The UNESCO NGO Ligison Committee

Subject: Application for Membership in the UNESCO NGO Liaison Committee

Dear UNESCO NGOs,

I am writing on behalf of the International Association for the Exchange of Students for Technical Experience (IAESTE) to express our deep interest in joining the UNESCO NGO Liaison Committee. With a shared commitment to fostering global cooperation, cultural understanding, and sustainable development, IAESTE's values and objectives align closely with UNESCO's mission of building peace through international collaboration in education, science, and culture.

Since our establishment in 1948, IAESTE has been a bridge between academia and industry, facilitating technical internships and cultural exchange opportunities for students from diverse backgrounds. In over 80 countries and regions worldwide, IAESTE has empowered hundreds of thousands of young individuals to expand their technical knowledge, enhance intercultural competencies, and become global citizens. Our programs emphasise inclusivity, equity, and professional growth, contributing to the development of skilled, socially responsible professionals committed to addressing our time's challenges.

As a prospective member of the UNESCO NGO Liaison Committee, IAESTE envisions amplifying its impact by:

- Promoting UNESCO's Core Values: By fostering understanding among youth through education, culture, and technical experience, IAESTE supports UNESCO's vision of cultivating a more inclusive, peaceful, and sustainable world.
- Collaborative Engagement: IAESTE's global network, composed of students, universities, and industry partners, provides a unique platform for collaborative initiatives with UNESCO and other NGOs in areas such as technical education, digital transformation, and youth empowerment.
- 3. Advancing Sustainable Development Goals (SDGs): IAESTE's programs directly contribute to SDGs 4 (Quality Education), 8 (Decent Work and Economic Growth), and 17 (Partnerships for the Goals), which are at the heart of UNESCO's mandate.
- 4. We will continue supporting the initiatives of the UNESCO NGO Liaison Committee by providing expertise and resources to continue organising forums, leading the Youth Working Group, and technically supporting the NGOs¹ thematic mapping process.

We believe that IAESTE's dynamic network, extensive experience in international cooperation, and unwavering dedication to youth development make us a valuable partner in advancing the shared objectives of UNESCO and its NGO Liaison Committee. Together, we can inspire the next generation of changemakers and foster meaningful progress toward a better future.

We sincerely hope that you will consider our application favourably and welcome IAESTE into this esteemed collaboration and exchange platform. We are eager to continue contributing actively to the committee's initiatives, offering our expertise and learning from the collective wisdom of fellow members.

Thank you for considering our application. Please do not hesitate to ask for any additional information or documentation that may support this process.

Moolyalu

Olga Leglacka

Head of Operations, IAESTE

